

Advent 2013

Liebe Sponsoren, Paten und Freunde der Hemalata-Waisenhäuser in Süd-Indien

Wir waren im Februar 2013 sechs Wochen in Indien. Mit Hilfe von Grace Kuhn (Schwester von Hemalata) konnten einige wichtige Projekte fortgeführt werden. Auf unseren Wunsch wurde das Webbs Memorial in eine <u>STIFTUNG</u> umgewandelt (mit notarieller Beglaubigung):

<u>Stiftungszweck</u>: "Wohlfahrt für Kinder und Jugendliche ohne Diskriminierung nach Religion, Rasse, Kaste und Herkunft.

SPENDEN: "Zugunsten karitativer Zwecke" (erläutert im Einzelnen im Vertrag)

<u>Kuratoren</u>: u.a. Mrs. Hemalta als Vorsitzende, Grace Kuhn (Schwester von Hemalata) als stellvertretende Vorsitzende (Wunsch der Deutschen Sponsoren). Grace ist in Abwesenheit von Hemalata als Landtagsabgeordnete heute schon voll verantwortlich für die Entwicklung des staatlich anerkannten "Technischen Institutes" und für die schulisch/ berufliche Weiterbildung der begabten Schulabgänger.

Mit dieser Stiftung ist die dauerhafte Nutzung der Immobilien, maschinellen Anlagen, Plantage für karitative Zwecke gesichert.

Bei der Aufwertung der Lehrwerkstätten in ein staatlich anerkanntes "TECHNISCHES INSTITUTE" waren viele Auflagen zu überwinden, z.B. der ununterbrochene Betrieb, was durch die vielen Stromabschaltungen fast unmöglich war. Wir mussten zur Überbrückung zwei "Inverter-Batterien" anschaffen, die neben den Generatoren elektrischen Strom bereitstellen. Außerdem war die Kommunikation mit den Behörden in Hyderabad wegen Dauerstreiks schwierig.

Im Einzelnen:

Elektro: (Basic Electrical)

Zahl der Lehrlinge: 20, Ausbildungszeit: 3 Monate, erster Kurs beendet: September 2013

Schneiderei: (Garment Making)

Zahl der Lehrlinge: 20, Ausbildungszeit 3 Monate, erster Kurs beendet: August 2013

Computer: (Basic)

Zahl der Lehrlinge: 20 (ausgewählt aus 35 Bewerbungen) Ausbildungszeit: drei und sechs

Monate, je nach Inhalt (Einführung, Buchführung, z.B. Java etc)

Wir haben im Zion Home 5 neue Computer mit Internetzugang angeschafft

Während unseres Aufenthalts haben wir unser "SOLAR" – Projekt nochmals mit dem Inhaber einer schwäbischen Firma durchkalkuliert. Resultat: Das Projekt lässt sich in mehrere Bauphasen aufteilen, wobei bereits die erste Phase nur mit Großspenden zu verwirklichen ist.

WEITERBILDUNG

Zur Zeit haben wir acht begabte Jugendliche ausgewählt, die eine Berufsausbildung machen (2 Lehrerinnen, 2 Ingenieure, 1 Krankenschwester, 3 IT Fachleute). Teilweise übernehmen die Paten die Ausbildungskosten und wo das nicht möglich ist, übernehmen wir die Kosten vom Spendenkonto. Wir sind froh über jeden Jugendlichen aus kastenlosen bezw. sozial ausgegrenzten Familien, die den Schritt in eine selbstbestimmte Zukunft gehen können.

GROSSEN DANK IHNEN ALLEN

die uns in all den Jahren unterstützt haben. Bitte bleiben Sie uns auch in Zukunst treu. Ohne Sie wäre so mancher Traum der "Hemalata – Kinder" nicht verwirklicht worden.

KINDER SIND EINE BRÜCKE ZUM HIMMEL (aus Persien)

Bitte unterstützen Sie uns weiter

Weitere Informationen und ein 22- minütiger Film über einen Tag im Leben der Hemalata Waisenkinder finden Sie in unserem Internet unter

www.hemalata-waisenhaeuser.de

Spendenkonto Nr. 5759485 BLZ 76351040 Sparkasse Forchheim Spendenbescheinigungen erstellt die Kirchengemeinde Baiersdorf

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein gesegnetes Weihnachtsfest, Glück und Gesundheit im Jahr 2014.

p.s. Im Januar und Februar 2014 werden wir die Heime besuchen

Irmgard u. Dieter Castelhun

Am Fasanenholz 5

Irmgard u. Dieter Castelhun Am Fasanenholz 5 91094 Bräuningshof Tel/FAX 09133/2945 i.castelhun@web.de